
Organisation.  
Le Sytral à la découpe ?

La gestion de l’eau a été 
récupérée en régie par la 
Métropole : pourquoi le Sytral 
ne ferait-il pas de même avec 
Keolis ? Pour Jean-Charles 
Kohlhaas, la question ne 
s’envisage pas. « Le Sytral 
marche bien pour des coûts 
acceptables, ce n’est pas la 
même problématique qu’avec les 
multinationales de l’eau.  
Ce sont des marchés qui pèsent 
tellement lourd pour celui qui les 
obtient qu’il fera tout pour les 
garder. » 
La possibilité de « découper » 
le réseau TCL en lots va en 
revanche être étudiée début 2021. 
Cela permettrait à plus de petites 
entreprises de candidater, et 
de disposer de davantage de 
marge de négociation. Lors du 
dernier conseil du Sytral, l’élu LFI 
Laurent Legendre a demandé 
à ce que certains lots puissent 
être récupérés en régie publique 
(certains métros sont gérés 
en régie). « On verra l’année 
prochaine », a repoussé Bruno 
Bernard.

En
bref
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